



# Mr. Elderlings LEXIKON

Mr. Everett Elderling

Das bin ich. Geboren zwischen den Seiten der Bücher. Verwalter, Bewahrer und Archivar der Bibliothek von Mistle End und Verfasser dieses Lexikons. Chronist und Schriftführer der Ratsversammlungen. Ich gehöre zur seltenen Gattung der Bücherelfen. Es gibt nichts, was ich für Bücher nicht tun würde – und die Bücher für mich.

## Lady Berthas Magisches Mysterium Zauber- und Trödelartefakte aller Art

Für Nicht-Eingeweihte „Lady Berthas Trödelladen“. Hier findet sich alles, was das Hexenherz begehrt: Heil- und Giftpflanzen, Katzenpfoten (garantiert eines friedlichen Todes gestorben), Erde vom Friedhof (garantiert bei Vollmond gesammelt), Zehennägel eines Untoten (aus biologischem Anbau), Hexenkessel (antike und neuere Modelle), allerhand verhexte Küchenutensilien wie eine vorausseilende selbstkochende Teekanne (der Tee ist fertig, bevor man weiß, dass man einen trinken will!). Lady Bertha heißt eigentlich Bertha Honeyburne und ist eine nur mittelmäßig begabte Hexe, wenn auch eine Art gute Seele (und Nachrichtenzentrale) von Mistle End.

## Elben, auch Waldelben

Das Volk der Elben mischt sich nur wenig in die Belange der Hexen ein. Elben sind magiebegabte Wesen, haben aber weniger (und andere) Möglichkeiten der Magie als die Hexen. Dafür haben sie fast die gleichen körperlichen Fähigkeiten der Vampire. Elben verkörpern das Schöne, Edle und Gute, haben viel Sinn für Poesie und Musik – wobei ihr Begriff von Schönheit nicht immer menschlichen Idealen entspricht.

## Dunkelelben

Das Gegenstück der Elben aus der dunklen Seite. Nachtaktiv, sehr bössartig. Leben in dunklen Wäldern, die sie wahrhaft aussaugen. Die Wälder, in denen Dunkelelben leben, sterben nach ein paar Jahren. Zurück bleiben düstere Baumgerippe. Sie gelten als Feinde der Nymphen. Mit den Waldelben teilen sie die Liebe zur Musik. Ihr Geschmack entspricht dabei eher den menschlichen Idealen von Gefälligkeit.

## Dornhexen

Hexen, die für ihre oft dunklen Künste Menschenblut benötigen. Sie waren für die Missetaten an den Menschen, für die die Hexen in Märchen immer wieder gerne bezichtigt werden, verantwortlich. Die Dornhexen waren mit ihren schaurigen Ritualen oftmals Grund für die tiefsitzende Angst vor dunkler Magie.